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（渡辺喜代彦会場副委員長）
「我等の生業」
台北延平RC 國際服務主委
林萬益（Hightech）氏　　　 

第1292回例会 職業奉仕・米山月間

　９月の花、彼岸花を見ることもなく、あっ
と言う間に10月の中旬になりましたが、家
の庭からの虫の音にさそわれて、月夜の散
歩に出かけたくなる季節でもあります。健
康のために、淡い光を浴びて、のんびり
ゆっくり深呼吸しながら歩いてみては如
何でしょうか！なにか意外な発見があるか
も知れません。今日はマナーについての挨
拶をさせて頂きます。バスや地下鉄に乗っ
ていますと、一部の人とはいえ、神経にさ
わるような行動をする若者に遭遇します。並ばずに横から入る男子
学生や、匂いのきついお菓子をほおばる若い男性、足を投げ出して
座る女子学生。平然と化粧する若い女性、平然とゴミを捨てるなど。
思わず「ふーっ」とため息が出てしまいます。地下鉄栄駅・一番出口
周辺の・・青年などは特にため息が出ます。昔の話ですが、私の子供
がボーイスカウト活動で、名東区から八事まで地下鉄を利用してい
ました。社内でゴミを捨てる子供がいました。その子が自分のゴミを
拾おうとすると、同伴の方は「拾わなくてもいいよ、あそこにゴミを
拾ってくれるボーイスカウトがいるから！」という発言には驚きまし
た。これでは、マナーどころでは有りません。そこで「いまどきの若者」
を理解する視点について、保健師が以下のようにいっていました。
・自分自身がまだ十分につかめていない段階に、いろいろな面で自己
選択を求められ、若者は困惑していることを理解する。 
・自他ともに大人であるという実感を得られるのに30歳までかかる
と考える。
・多くの若者は、自分で選んだ気の合う人との関係で生きてきたの
で、知らない人はあまり眼中にない。また、仕事で出会う人は自分で
選べないのでトラブルを起こしやすくストレスになりやすい。 
　マナーを身につけるということは、一つは周りの人や地球環境を
大事にする心を身につけることであり、もう一つはその心を伝える動
作を身につけることであるといえます。それが大人に成長することで
すが、マナーを身に付けて、しかも、のびのび生きることをどのように
若者に教育していけばいいのでしょうか。心の豊かさとはなにか・・・。
「人を大事にすること、地球にやさしくできること」これは、揺るぎない
マナーの原点だと思います。身をもって折にふれ、若者に伝えていく
必要があると思います。
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◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

この度、名古屋名駅RCのホームページアドレスを下記のとお
り変更いたします。

名古屋名駅RCホームページアドレス変更のお知らせ

http://www.nagoya-meiekirc.com/

この度、奥三河RC事務局を下記の通り移転いたします。
なお、例会場・電話・FAX番号・メールアドレスは変わりません。
新事務局：

奥三河RC事務局移転のお知らせ

〒441-2301
北設楽郡設楽町田口字太田1-7　太平建設（株）内　
奥三河ロータリークラブ
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本日13時35分より、第3回長期ビジョン委員会が4階「梅の
間」にて開催されます。
本日非公式行事「松茸料理を楽しむ会」です。15時にヒルトン
玄関前にご集合下さい。
クラブテーマ提出期限を来週19日としますので、ご投稿をお願
いします。
次週10月19日（木）は、ガバナー公式訪問です。出来る限りご
出席をお願いします。名南RCと合同開催です。

・

・

・

・

幹事報告 天野正明幹事

出席報告 倉澤 寛出席副委員長
会員73名　出席47名  （出席計算人数54名）

出席率68.52％ 10月 5日は補填により 85.19％

・

・
・
・
・

　
台北延平RC Hightech（ハイテク）先生

岡村　達人君
小串　和夫君
松岡　道弘君
長坂　邦雄君

貴クラブ訪問を記念して。

結婚記念月です。
妻の誕生日にお花をありがとうございました。
今日はよいことがありそうです。
例会欠席が続きましたので。

ニコボックス 倉澤 寛ニコボックス副委員長



今週行事 　　　　　　　　　　　　10月19日（木）
ガバナー訪問

職場例会
於
12：00より
社会福祉法人春岡会
特別養護老人ホーム「丹陽」

：
：

ゴルフ例会 7月例会（280回）次週行事 　　10月26日（木）

　本日、台北延平RCからHigtech氏がお見えになっております。
私ども8名で25日から2泊3日で台北延平RCを訪問して参りま
す。台北延平RCの30周年記念が3月15日にございます。多くの
方々にご参加頂きたいと思います。

国際奉仕委員長：岩田修司委員長

　再来週は職場例会です。場所は一宮にあります特別養護老人
ホーム「丹陽」です。出欠席の提出が本日までとなっております。ま
だご提出されていない方はよろしくお願いいたします。
　本日のメールボックスに、田中政雄君のお骨折りで、春日井に
あります王子製紙の見学会を企画いたしました。11月16日（木）
の例会終了後、バスで現地に向かいます。工場見学の後、4時30
分から5時までの間に、バスでヒルトンに帰る計画です。非公式の
会ではありますが、皆様のご参加をお待ちいたしております。

職業奉仕委員会：佐藤一郎委員長

　本日中日ドラゴンズの屋内練習場におきまして、10月24日の
試合に先立ち、練習を開催いたします。今からでもご参加頂ける
方がおりましたら、多数ご参加頂きますよう宜しくお願いいたしま
す。なお、本日の練習場に関しましては、高村さんにお骨折り頂い
ております。ありがとうございました。

野球同好会：倉澤 寛君

委員会・同好会報告

台北延平RC林萬益（Hightech）君挨拶

卓話 　東海テレビ放送事業スポーツ局局次長　坪内正恭氏

　ドラゴンズがおととい優勝を果たしまし
たが、試合を放送しなかったということで、
苦情の電話がかかってきました。なぜ放
送出来なかったのかと申しますと、権利の
問題があるからです。東京ドームは読売
ジャイアンツということで、日テレに放送の
権利があります。実は権利以外にも難し
い問題があり、東京のキー局は大変強い
権限を持っております。ただフジテレビ、
TBS、朝日放送は各局と協定を結んで話し合いで契約を結べます。
なぜ結べるのかと申しますと、設立が早いからです。ところが中京テ
レビとテレビ愛知はあとから出来た局ですので、東京の局に強く意
見することが出来ず、全く調整出来ないというのが現実らしいです。
担当の役員などが強く意見をすれば、調整出来ないはずはないので
す。ですがそこまではしないということです。多くの資金を費やしてま
でという考えもあり、我々視聴者との価値判断のずれが起きている
のではと考えてしまいます。今年から巨人戦の試合中継も途中で打
ちきりになり、野球人気が低下しているということも言えると思いま
すが、ものの見方・考え方がだんだん多様化してきて、そういう形に
なってきたのではないかと思います。
　BSデジタル放送が数年前に始まり、5年後の2011年には、地上
波デジタル放送に対応していないテレビでは、テレビ放送が全く見
られなくなります。アナログとデジタルの違いは、今のテレビ放送の
約3倍の情報量ですので、画質も良くなります。なぜこのようになっ
たのかと申しますと、国の戦略だからです。つまり地上デジタル放送
にしますと、テレビ局の放送に関する機材はすべて変えなければな
りません。そうしますと大変お金がかかります。ですがまだ大変な問
題がありまして、東京、大阪、名古屋、九州までは地上デジタル放送
になっても商売として成立するといわれております。ですが地方の
ローカル局は倒産する所が出てくる可能性もあります。そうしますと
局同士の合併という形をとらざるを得ないような状況になるかも知
れません。国の政策にはもう一つありまして、家電メーカーに今まで
と違う、全く新しいものを出して売り上げを増やそうということです。
今の時代、テレビのない生活は考えられないことなので、買わざるを
得ない状況を作り出したということになります。実際にBSデジタル
や、地上デジタル放送の普及率は30％程しかありません。ですが、
地上波デジタル放送に切り替わる前には、皆さん地上波デジタル放
送に対応したテレビを買われることと思います。
　皆さんよく「視聴率」という言葉をお聞きになると思います。我 は々
視聴率を上げるのに躍起になっておりますが、なぜそうなのかと申
しますと、視聴率1%につき8万人の方が見ているという計算になっ
ております。視聴率が高い番組に15秒のCMを放送することによっ
て、多くの人がそれを見るということになります。そしてCMを流すの
であれば視聴率の良い局で放送したいという事になります。それが
視聴率を上げたい理由です。CMをすると必ず売り上げが上がりま
す。やめてしまうと下がります。一旦辞めたあとにもう一度やろうとい
うことになると、値段が3倍以上に上がっています。視聴率が悪い時
代からご協力頂いているスポンサーの場合は値上げしておりませ
ん。ですから長くやっていただくのが一番良いと思います。
　私の現在の仕事についてご説明申し上げますと、事業局とスポー
ツ局が一緒になったようなところです。イベント会社からいわれます
のは、確実に売り上げの上がるイベントを。といわれます。その中で
成功した例を挙げますと、中村勘三郎さんの襲名披露を「平成中村
座」として中村区にある同朋高校の体育館を江戸時代の小屋に見
立てて開催いたしました。もう一つは荒川静香が出演しました「プリ
ンスアイスワールド」です。人脈を作ることも我々の仕事のうちです
ので、これからもご協力を頂きたいと思います。

台北延平RC国際奉仕委
員長の林萬益（H i g h 
tech）君より、お酒をいた
だきました。

台北延平RC林萬益（Hightech）君より贈呈品

・

・

　
大島　浩嗣君

野崎　洋二君

10月6日から10月11日、ちょっと楽しい旅をして参りました。久
し振りにリラックス出来ました。
1）落合竜優勝バンザイ！次は日本一目指して頑張れ！ドラにあ
やかって瑞穂RC野球部も頑張れ！
2）本日のゲストスピーカーは私の大学の後輩です。よろしくお
見知りおき下さい。

遠山会長、皆様こんにちは。私は台北延平
RC、今年の国際奉仕委員長です。
日本語がヘタで練習します。もしよろしけ
れば半分半分でよろしいですか？
I’m pleased to join your regular 
meeting in Nagoya this time.
I’m very happy to join your meeting.
（このたび皆様の例会に参加できることは
とてもうれしく光栄です。）
Coming next week, you have 8 members who is going to 
visit our place and I welcome to join our meeting.
（皆様の中から来週８名の会員が当地を訪問していただけるとのこ
と、私たちの例会に参加していただけることを歓迎します。）
We propose to have golf together, maybe your visiting 
schedule is very tight.
（皆様の予定はお忙しいかも知れませんがゴルフもお誘いします。）
So next year is our 30th anniversary, hopefully all of you 
can join our anniversary.
(それに、来年は私たちのクラブの３０周年です。できれば皆さんに
参加していただきたい。)
And Takasu-san just teaches me final.
(最後に高須さんが教えてくれました日本語で)
“皆さん、台北に来てください！”
Thank you、ありがとう。
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